

### Überraschung beim Turnier

**Obernkirchen.** Damit hatten die sieggewohnten Starter der Handicapklasse A bestimmt nicht gerechnet, dass die in Klasse C startende Silke Miede ihnen den Schaumburg-Pokal wegschnappen würde. Doch in einem Netto-Zählspiel kann eben alles ganz anders kommen als in einem reinen Brutto-Zählspiel. Während die Monatspreise normalerweise als Zählspiel nach Stableford ausgetragen werden, ist es beim Schaumburg-Pokal traditionell ein Netto-Zählspiel, das über den Sieg entscheidet.

Zählspiel heißt also, dass der Ball in jedem Fall eingelocht werden muss, auch wenn dazu unter Umständen zehn, zwölf oder gar noch mehr Schläge notwendig sind – die Summe der Schläge ergibt dann das Bruttoergebnis, von dem dann die sogenannte Spielvorgabe, die sich aus dem Handicap des Spielers ergibt, abgezogen wird.

So ein Golftag kann lang werden, wenn immer bis zum letzten Schlag gespielt werden muss. Erst nach 18 Uhr konnte die Siegerin geehrt werden. Silke Miede kennt den Golfplatz nur zu gut, denn sie arbeitet hier als Greenkeeperin und nutzt ihre in den arbeitsreichen Frühjahrs- und Sommermonaten knapp bemessene Freizeit, um ihr Golfspiel zu verbessern. In diesem Frühling ist sie in herausragender Form, denn bereits vor dem Sieg kam sie mehrfach auf das Siegereppchen.

Die Ergebnisse: In der Handicapklasse A (bis -18,4) siegte im Netto Joachim Tegtmeier mit 69 Schlägen vor Marvin Oldfield und Petra Eikmann (beide 71 Schläge). Die Rangliste der Klasse B (-18,5 bis -27,4) wird angeführt von Erwin Barz (70) vor Herma Schnurer (73). Gewinnerin der Klasse C (-27,5 bis -36) war natürlich Silke Miede mit 68 Schlägen. Auf Platz zwei folgte Arwed Rohlfing (70) und Platz drei belegte Christian Ross (72).

Das Brutto der Herren gewann Matthias Kater mit 80 Schlägen und bei den Damen hatte Petra Eikmann (81 Schläge) die Nase vorn. Auch ein 9-Loch-Turnier fand im Anschluss statt.

Hier siegte in der Klasse A (bis -40) Reinhard Reetz mit 22 Stablefordpunkten, die Klasse B (-41 bis -54) konnte Marion Schosland dann mit 22 Punkten für sich entscheiden. r

### Schnatgang am Sonnabend

**Gelldorf.** Ortsbürgermeister Andreas Hofmann und Achim Pohl als Ortsbeauftragter laden für Sonnabend, 24. Mai, ab 10 Uhr zur Grenzbegehung in der Ortschaft ein. Start ist am „Marktkauf“, Ziel ist der „Gelldorfer Krug“. Seit der letzten Kommunalwahl sind die Ämter des Ortsbürgermeisters und des Ortsbeauftragten getrennt, so dass auch in diesem Jahr von beiden „Gemeindevertretern“ eingeladen wird.

Dieses Jahr haben sie den Schwerpunkt der Begehung auf die Aspekte einer möglichen Hochwassergefährdung gelegt und wollen deshalb bei Marktkauf beginnend den Liethbach entlang zum Ortskern wandern.

Auf diesem Weg sollen auch Gelldorfern Unternehmen, die auf der Strecke liegen, die Aufwartung gemacht werden. Zu Beginn der kleinen Wanderung wird kurz über die Stationen informiert. r

### obernkirchen

Heute

**MTV Obernkirchen:** Spartenversammlung Handball, Gasthof Lindenhof, 19.30 Uhr.

**SVO-Jugendabteilung:** B1-Junioren, 17.30-19 Uhr. C2-Junioren, 17-18.30 Uhr, Stadion.

Wegweiser

**Rathaus:** Marktplatz 4, (0 57 24) 39 50, Montag, Dienstag, Donnerstag und Freitag 8.30 bis 12 Uhr, Donnerstag 14 bis 18 Uhr.

**Stadtbücherei:** Marktplatz 9, (0 57 24) 395-58, Montag und Dienstag 10 bis 12.30 und 14 bis 17 Uhr, Mittwoch geschlossen, Donnerstag 10 bis 12.30 und 14 bis 19 Uhr, Freitag 10 bis 12.30 Uhr.

**Berg- und Stadtmuseum:** Am Kirchplatz 5, (0 57 24) 395-59, Mittwoch und Sonntag 15 bis 18 Uhr, Führungen vereinbar.